

着任あいさつ

土師ダム管理所長

伊藤 健



令和3年4月1日より土師ダム管理所に着任しました。前任の野元所長と変わりますが、よろしくお願いたします。

4月1日着任の際には、八千代湖周辺の桜が満開で、平日・コロナ禍に関わらず、多くの車で賑わっていました。

土師ダムは、地理的にも市街地からも近く、地域のみなさんに親しまれていることを実感いたしました。

土師ダムは、洪水調節によりダム下流の洪水被害を軽減するほか、下流のかんがい用水や広島都市圏への水道用水・工業用水の安定的な供給、発電を目的とした多目的ダムです。

特に、近年、豪雨災害は激甚化、頻発化し、江の川においても平成30年7月、令和2年7月と近年2度の大きな被害が発生しています。

土師ダムの目的を十分に発揮するため、日頃からダムと関連施設の着実な維持管理を行い、洪水時には適切なダム操作により、機能を確実に発揮させて参ります。

また、市街地からも近く湖畔には公園などが整備され自然豊かな土師ダム周辺は、花見のほか散策、サイクリング、ボート、キャンプなど楽しめることから、多くの皆様に利用して頂いており、これからも地域の皆様に親しまれるダムとなるよう取り組んで参ります。

多くの皆様のご協力とご理解のもと、管理所職員一同が丸となって、確実なダム機能の発揮し、地域の皆様に親しまれるダムとなるよう土師ダムの管理に取り組んで参ります。

安全利用点検を実施しました

毎年、ゴールデンウィーク前にのどこえ公園及びキャンプ場周辺の施設等の安全利用点検を実施しています。

例年は安芸高田市、警察、消防、公園を管理するはじ丸館の職員が一堂に会して点検を行っています。

今年は昨年度と同様、新型コロナウイルス感染症予防対策として密集しないよう、各機関がそれぞれ点検を行いました。

今回の点検結果で、のどこえ公園内サイクリングロードの急な段差、側溝際の陥没、護岸の積石の崩落等を確認しました。

今回の点検結果箇所については補修等の対応を行い、引き続き公園を利用される皆様が安全に利用出来るよう維持管理を行ってまいります。



土師ダムのリアルタイムの貯水位や流入量・放流量など詳しい情報はこちら

川の防災情報 <http://www.river.go.jp>

今年も、桜まつりが開催されました！

八千代湖畔祭実行委員主催による桜まつりが3月23日(火)～4月11日(日)の期間で開催されました。
 土師ダムは毎年春になると八千代湖畔を取り囲むように約6000本の桜が咲き誇り多くの人が花見に訪れる人気のスポットです。桜まつりの開催中は桜の木に提灯が吊されバザー・出店などが行われていました。
 新型コロナウイルス感染症が懸念されていましたが、のどごえ公園では予防対策をした多くの人が訪れていました。



のどごえ公園の様子



新型コロナウイルス感染症対策の看板



駐車場の様子



桜の木に吊された提灯



八千代湖畔の様子(噴水)

土師ダムを支える技術者紹介



土師ダム管理支援業務
 (株)シーエム・エンジニアリング

土師ダムを常に安全な状態に保つため施設の点検・計測・監視を行います。ダムパトロールをしています。見かけたら気軽に声をおかけ下さい。

令和3年度メンバー紹介

下田 小百合 期間業務職員	河村 楓月 技官	吉村 和洋 電気通信係長	東 信寛 総務係長	梅原 和則 管理係長	花田 文範 専門官	青木 理恵 専門官	伊藤 健 所長

どうぞ、よろしくお願いいたします！

八千代湖の水質(3月)

土師ダム湖心の水質(mg/l)

	COD(全層)		総窒素(表層)		総リン(表層)	
環境基準	3.0以下		0.43以下		0.018以下	
2月	2.4	○	0.61	×	0.017	○
3月	2.3	○	0.69	×	0.015	○

ダム周辺の観光客数(3月)

令和3年3月 26,455人



はじ丸くん

国土交通省中国地方整備局
 土師ダム管理所
 広島県安芸高田市八千代町土師369-24

TEL : 0826-52-2455
 E-MAIL : haji@cgr.mlit.go.jp
 URL : <http://www.cgr.mlit.go.jp/haji>
 Twitter : @mlit_hajimaru

「はじまるだより」はホームページ、Twitterにもアップされています。